

Ferry 7^e du général final

Les années se suivent et se ressemblent pour Loïc Ferry en championnat National MX1. 7^e de l'édition 2015, le pilote du MC Mothern a de nouveau pris la 7^e place du championnat 2016 après la 2^e et dernière épreuve de la saison hier à Mandeure.

Le triple champion d'Alsace-Lorraine MX1 (2008, 2010 et 2015) s'est classé 8^e et 9^e des deux manches dans le Doubs. Un résultat qui lui permet de gagner trois rangs au général final (Ndlr : il avait fini 10^e le week-end précédent à Brou) enlevé par Rémy Annelot (Moto-Club de l'Herbasse).

« Je finis à la même place qu'en 2015, mais le classement ne dit pas grand-chose sur le niveau beaucoup plus relevé cette année que

l'an dernier. L'annulation pour cause d'intempéries de la première épreuve à Mâcon le 17 avril et la concentration du championnat sur deux courses seulement a attiré des gros calibres désireux de conquérir un titre national sans avoir à parcourir la France d'un bout à l'autre mais qui, en réalité, n'ont pas grand-chose à faire dans ce genre de compétition. Quelqu'un comme Robin Kappel (Aubenas) roule d'habitude en championnat Élite MX2 (Ndlr : il est 8^e à deux courses de la fin) », commente l'intéressé. « À titre personnel, je suis très content. J'ai fait deux belles manches sur un bon rythme. Mentalement, j'ai passé un cap. Je me sens mieux sur la moto. Je tire un bilan positif de ce championnat National, même s'il a été raccourci. Ma préparation en Élite m'a beaucoup aidé. »